

Ressort: Entertainment

Cameron Diaz: Nie wieder Botox

Los Angeles, 07.01.2014, 13:35 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Cameron Diaz will sich nie wieder Botox spritzen lassen. "Ich habe es ausprobiert. Es hat mein Gesicht auf eine seltsame Weise verändert, die ich nicht mochte", sagte Diaz bei "Entertainment Tonight".

"Ich sehe mein Gesicht lieber altern, als ein Gesicht zu sehen, das nicht zu mir gehört." Die Schauspielerin habe deshalb entschieden, sich mit den eigenen Falten abzufinden. "Die Falten bedeuten einfach, dass ich mein ganzes Leben lang gelächelt habe", so die 41-Jährige. "Ich liebe das Leben. Ich bin glücklich, dass ich damit kein Problem habe."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27977/cameron-diaz-nie-wieder-botox.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com